

**Según la «Hoja del
Lunes» de Barcelona**

DON JUAN SE ENTREVISTO CON EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

MADRID. (De nuestra Redacción.)—«Hoja del Lunes» de Barcelona publicó ayer una noticia según la cual el conde de Barcelona, don Juan de Borbón, se ha entrevistado, durante su estancia en Madrid, con el *Presidente del Gobierno, don Adolfo Suárez*, en un lugar no especificado. La noticia cita fuentes dignas de crédito, y añade que no se conoce el tema de la reunión, aunque es muy probable que el señor Suárez expusiera a don Juan el contenido y objetivos de la reforma.

El mismo diario añade que círculos monárquicos han manifestado desconocer la noticia, y que la consideraban muy improbable, dado que el viaje del conde de Barcelona carece de intencionalidad política. «Hoja del Lunes» añade que otra fuente bien informada puso de relieve su extrañeza, aunque ha admitido que la entrevista podría celebrarse en cualquier momento.

«Durante su estancia en España —añade "Hoja del Lunes"—, el conde de Barcelona ha tratado que su persona pasase inadvertida. El padre del Rey ha venido a descansar y a pasar unos días junto a su hijo, acompañado de su amigo el conde de los Gaitanes. Ha pasado tres días de caza en Andalucía, y ayer lunes asistió a una cena en Madrid. El miércoles regresará a Estoril. Por lo tanto, la entrevista, de no haberse celebrado, sólo podría tener efecto el martes.»